



2022年10月31日

横浜市立旭中学校

第1学年通信 No.4

発行：田中 智子

体育祭、文化発表会でも、輝く1年生！

夏休みが終わってから、体育祭、文化発表会と大きな行事が続き、忙しくも充実した日々を過ごしてきました。初めて経験する旭中学校の行事は、どうでしたか？1年生の無邪気さとはつらつとした元気が際立っていたように思います。行事を通して一人ひとりのよいところが発揮され、クラスが一段と輝きを増し、成長していく姿をそばで見ることができて、幸せでした。体育祭の学年種目では、練習を重ねるたびに、コツをつかみ、息を合わせて競技に臨む姿が心に残っています。「どんまい！」「大丈夫だよ。がんばれ！」と仲間への声援が飛び交い、レースが終わった時には、自然と拍手が起こる…そんな雰囲気がとても素敵な1日になりました。文化発表会では、1組は、「ももたろう」2組は、「トイストーリー」3組は、「水曜日のダウンタウンとサザエさん」4組は、学級目標「絆」を原案にオリジナル脚本を作成し、個性あふれる素敵な作品が完成しました。細かいところまで工夫された小道具や衣装を身に付けた役者達の嬉しそうな笑顔が印象的でした。クラスで協力してがんばる経験を通して、また大きく成長した皆さんの笑顔が輝いていました。今後の成長が楽しみになるパフォーマンスとすばらしい取組をありがとうございました。

2学期期末テストに向けて

入学してから7ヶ月が過ぎました。定期テストも3回目を迎えます。大きな行事が終わったので、次は勉強に力を注ぎましょう。次のテストは、9教科になります。計画的に学習を進めないと、近くなってから慌ててしまうことに。これまでのテスト直後の振り返りで、多くの皆さんが、「もう少し早くから、勉強しておけばよかった。」「毎日の授業の復習を積み重ねておけばよかった。」など書いていました。毎日コツコツと学ぶこと、継続することの大切さをこの3年間で学んでほしいと思います。何事も時間をかけて丁寧に取り組んでいると、心に余裕がもてるような気がします。時間に追われて慌てているときに、私もよく失敗をしてしまいます。物事に丁寧に取り組む…自分自身にも言い聞かせながら生活しています。期末テストに向けてがんばりましょう。

